

取得した土地は、旧国鉄清算事業団北海道支社から要請を受けて、ショッピングセンターの整備、児童館の整備等の用地として購入を決めた。旧木工場は、平成9年に当時の町長へ土地を求めてほしいといふ話があり、将来の福祉ゾーンを確保するためにゾーンを確保するために判断した。福祉ゾーンとして必要性があつたのかどうかという判断は、当時として優先すべきものではなかつたと思う。

## 職員の意識改革

中島里司議員  
意識の改革についての

契約行為は法で定められていて、一般競争入札、指名競争入札、随意契約及びせり売りとなつていて、現在町が法に基づいて実施している件数は、また、今後予定されている物件はあるのか。

町が有利になるように、又は企業が競い合なが

## 随意契約

中島里司議員

随意契約は、50万円以上は93件、3億5000万円ほどの随意契約を行つてある。新年度に新たに委託業務など検討をしている。継続して契約している案件については、現在は特殊な場合を省いて5年程度で入札を行うという手法を取つてゐる。物件によって3か年の入札という方向に持つていかなければならぬと思つし、一方では地元の事業者の育成という面も考えていかなければならぬ。

よりよい成果を上げられるようにならなければならぬ。物件によつては分割発注をして、企業間に一層の工夫と努力を求める必要があると思つ。

高薄町長

方法はいろいろあるが、その中でも組織と人事について伺う。大課制、グループ制もその一つであると思つが、効果についてはかがなものかと思つ。人事については異動が頻繁に行われている者もいるが、町長は日々何かといつてプロジェクトを設け、種々取り組んでいふとのことだが、職員はその発想についていけないので

緊張感がなくなり起きたため、「一重、二重のチェック体制が求められているのではないか。

西山輝和議員  
電算システムの盲点と

## 職員の事務ミスにかかる対応

私自身も処分と思つてはいるが、多くの処分を受けつつある状況で、今後もいろんな角度から熟慮し、自己刑罰を自分自身で求めながら考えていく。

後年度における累積赤字を伴わないようにするため、土地開発公社の土地買戻しを加えた。

①さわやかプラザについ

## 緊急3か年計画の取り組み

西山輝和議員  
取り組み

①町民説明会で意見を聞いて、案から変更したものはあるのか。

②計画の実行で、町財政の見通しはついたのか。  
③職員給与の独自削減をあと3年実施するが、財政状況により期間の延長や短縮はあるのか。  
④職員の早期退職優遇制度はどうなったのか。

⑤基金残高も10億円を切る状況になり、まだまだ思いついた削減をしなければならないのではないか。

⑥本部では老朽施設につ

いての廃止をしなければならないという結論が出

いて、今後一層議論を深めながら抑制にあたつて

いきたい。

中島里司議員  
職員の意識改革についての

1回の各課での庁議で問題点を出してもらい、ペーパーであげてもらうよう

にしている。どういう流れで、こういう議論がなされ、いつまで分かるような形になつておらず、最終的に議論がなされたときの議論がなされ

ては、平成20年6月廃止と

していたのを平成21年3

月まで実施する。

在宅福祉を支える事業

いきたい。

8